

Prévert a soulevé l'enthousiasme

Une quarantaine de candidats se sont inscrits au concours de récitation organisé par la médiathèque et les Ateliers théâtre de la cité, et qui avait pour sujet Jacques Prévert.

L'espace culturel du château des Blondes était comble, près de 200 personnes, avec bien sûr les parents des jeunes candidats mais aussi et surtout des amoureux de Prévert.

Le jury était composé de M^{me} Labrot, professeur de lettres au collège Fleming, M^{me} Pesenti-Rossi, responsable du secteur jeunesse à la médiathèque, M. Guy Morra, instituteur aux Côtes, Magali Marchesiello (primaire des Pies) et Mathieu Leo, élève de 5^e à Fleming.

Trois classements furent établis : primaires, collèges et adultes.

Après délibération du jury, furent désignés vainqueurs de leur catégorie : Julien Delanoe (CM1 Les Côtes) avec "Composition française quartier libre", Céline Villard, élève de 6^e A, qui interpréta "La chanson du vitrier" et Gérard Cenci (de la compagnie des Brigands de la plume) qui sut avec conviction, réciter "Je suis comme je suis".

Tous furent chaleureusement applaudis car public et jury avaient le même avis.

Des biographies sur Prévert, des livres de poésies et des places pour les spectacles du Théâtre en rond, récompensèrent les vainqueurs. ■



Un espace culturel comble. Les trois vainqueurs entourés du jury.